

100 Jahre TC Radolfzell

Großes Event auf der Anlage auf der Mettnau

Eine illustre Schar an Gästen konnte am Samstag, den 26. Juli, die 1. Vorsitzende des TC Radolfzell Susann Göhler-Krekosch anlässlich des Festaktes 100 Jahre TC Radolfzell auf der Anlage begrüßen. Kurz streifte sie die Historie des Vereins, von der Kiesgrube 1925 bis zur heutigen schmucken Anlage, wunderschön gelegen auf der Halbinsel Mettnau. Die vielen sportlichen Erfolge krönten die Eigengewächse Patrick Baur (Weltrangliste 64) und die Auer-Mädels, die erfreulicherweise alle fünf zusammen mit ihrer Mutter extra angereist waren, allen voran die Damen 40 Weltmeisterin Sabine Auer, die es bis auf Platz 133 der Weltrangliste schaffte. Der Dank der 1. Vorsitzenden galt den vielen fleißigen Händen und Helfern, nicht nur im Vorstand, die diese Veranstaltung möglich machten.

Oberbürgermeister Simon Gröger zeigte sich beeindruckt von der Leistungsfähigkeit des TC Radolfzell. Boris Becker und Steffi Graf spielten vier bzw. dreimal auf dieser Anlage, die Damen wurden mit Angelique Kerber 2010 und 2011 Deutscher Meister. Er betonte, wie wichtig das Ehrenamt und die Jugendarbeit solch eines Vereins ist, um Radolfzell zu dem zu bringen, was es heute ausmacht.

Der Vertreter des Verbandes und Vorsitzende des Bezirkes Schwarzwald-Bodensee Jürgen Hähnel streifte nochmals die Entwicklung des Vereines, ehe er vier hochkarätige Ehrungen vornehmen durfte: Trainer und Sportwart Norman Bingeser (seit 2006 ununterbrochen Sportwart), außerdem 5 Jahre Jugendwart und drei Jahre Pressewart erhielt die silberne Ehrennadel, die höchste Auszeichnung für Vereinsfunktionäre, diese bekamen auch Matthias Bauman, unter dessen Ära als 1. Vorsitzender die Corona-Pandemie fiel und der Club seinen Pachtvertrag mit der Stadt verlängert bekam, sowie Ehrenvorsitzender Karl-Heinz Groß, der schon in den 80er Jahren als 1. Vorsitzender die Geschicke des Vereins in die richtigen Bahnen lenkte, sowie Dr. Peter Baur, der nicht nur im Verein Jugend-, Sportwart und 1. Vorsitzende war, sondern diese Ämter auch im Bezirk über viele Jahre bekleidete. Grußworte und kleine Präsente gab es noch vom Nachbarn Kurdirektor Eckhard Scholz, sowie vom Vorsitzenden des TC Rebburg Guido Heck, stellvertretend für alle Radolfzeller Tennisvereine

Das weitere Programm viel leider größtenteils buchstäblich ins Wasser. Ein heftiger Gewitterregen setzte die Plätze unter Wasser, so dass der vorgesehene Schaukampf Herren, das Jugendtraining ausfallen und zum Schluss auch noch der Schaukampf der Damen. Die Badenliga-Spielerinnen Ingrid Vojcinakova (Nr. 2) und Kimberly Tran (Nr. 4) konnten sich lediglich einspielen. Die Damen 40 Weltmeisterin Sabine Auer hatte sich leider umsonst kurzfristig entschieden, dabei noch mitzuspielen. Das Gala-Diner mit Band „Best of us“ (früher Ciro Five) beendete dann den großen Festtag für den TC Radolfzell.